
„Fit ab 50“

45 Kilometer-Radtour zum Hof Austermann

Everswinkel (gl). Kürzlich haben sich Barbara Gerdson und 18 weitere Fahrradfahrer zu der Nachmittagstour „Hof Austermann“ getroffen. Es ging zunächst durch die Große Heide zum Europaradweg R 1 der von Boulogne-sur-Mer (Frankreich) bis St. Petersburg (Russland) führt, um nach Warendorf zu gelangen. Ab Müssingen ist die Streckenführung auch gleichzeitig der Emsradweg, auf dem man dann bis Vohren blieb.

Vorbei an verschiedenen größe-

ren und kleineren Bauernhöfen, der ehemaligen Schule, dem „Hof Austermann“ und dem Deutz-Motoren-Museum-Heitmann ging es zum Bauern-Café Hof Hesecker. Nach einer ausgiebigen Kaffeepause trat man gestärkt über den Römerweg und Freckenhorst den Rückweg nach Everswinkel an.

Diese etwa 45 Kilometer lange Feiertags-Radtour wurde nicht nur gut von den mitradelnden „Großvätern“ angenommen, sondern von allen.